

## **Profesores del IES INGENIERO DE LA CIERVA visitan la ciudad de Bruselas.**

Profesores de las Familias Profesionales de Informática y Comunicaciones y Administración y Finanzas visitamos en Bruselas Centros de estudios de Formación Profesional y empresas de ámbito internacional dedicadas al mundo de las nuevas tecnologías informáticas.

Esta movilidad nos da la opción de poder conocer nuevos enfoques y verlos "in situ" ayudando a mejorar, reciclar y/o renovar nuestros métodos de enseñanza y de trabajo lo que claramente repercute



en el alumnado consiguiendo así su motivación y la obtención de mejores resultados.

Además calificamos de muy interesante esta experiencia, pues creemos que a través de proyectos de este tipo también concienciamos a los alumnos de que formamos parte de una Europa sin barreras, fomentando y animando a que ellos puedan llevar a cabo en el extranjero tanto su formación académica como el desarrollo de su experiencia laboral, promoviendo así también la interculturalidad.